

VUELO SIN ALAS

UNA MIRADA AL MUNDO DE LA PARÁLISIS CEREBRAL



ACPACYS

Asociación Cordobesa de Parálisis
Cerebral y otras afecciones similares



Exposición Fotográfica de José M. Molleja

1 AL 14 DE JUNIO

DIPUTACIÓN DE CÓRDOBA

ACPACYS en 2014 ha celebrado su XXXV Aniversario. Durante todos estos años la Asociación ha sufrido diversos procesos de crecimiento que han ido conformando lo que hoy es una Entidad consolidada y de reconocido prestigio tanto por la ciudadanía como por las Administraciones Públicas y Entidades que nos apoyan y confían en nuestro proyecto.

Cerca de 600 personas forman en la actualidad la gran familia de ACPACYS, y eso es hoy por hoy, el sueño hecho realidad del grupo de padres y madres que en su día creyeron en una lucha por conseguir una mejor calidad de vida no sólo para sus hijas e hijos sino para todo nuestro colectivo.

Ese compromiso, lleno de esfuerzo, cariño y entrega pasa por visibilizar nuestro trabajo, el de profesionales, voluntarios, familiares y por supuesto el de las personas por las que cada día nos levantamos con ganas de seguir adelante,..**NUESTROS HIJOS**. De ahí, que en esta ocasión presentemos la II Exposición de Fotografía de ACPACYS, la primera se realizó en el año 2002 bajo el Título ¡**MÍRANOS!**

Hoy queremos que se vean sus capacidades lo que hacen en su día a día, como trabajan, se divierten y viven su realidad, hoy queremos que se vea su “**VUELO SIN ALAS**”.

Rafaela Chounavelle
Presidenta de ACPACYS

ACPACYS

La Asociación Cordobesa de Parálisis Cerebral y otras Afecciones similares, nace en el año 1979 como Entidad Provincial sin ánimo de lucro.

ACPACYS, es Entidad declarada de Utilidad Pública, según Orden de 12 de mayo de 1999 del Ministerio del Interior.

Las principales actividades y servicios que se pueden encontrar en **ACPACYS** son:

- **Información, Orientación y asesoramiento:** A familias con afectados/as de parálisis cerebral y similares, tramitación de Ayudas Públicas, prestaciones, etc... a través del Trabajador Social.
- **CAIT:** Acpacys es centro concertado de la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales, atendiendo a niños de 0 a 6 años.
- **Residencia Unidad de Día:** Talleres Educativos, Informática, Cerámica, Ocio y Tiempo Libre, Terapia Ocupacional y Psicología.
- **Programas de Rehabilitación y Habilitación ambulatoria:** Fisioterapeutas, Logopedas, Psicología, Terapia Ocupacional, Escuela de Padres, Natación utilitaria, Equitación Terapéutica,
- **Actividades Culturales, de Ocio y Tiempo Libre.**
- **Deporte:** Baloncesto en silla de ruedas, Boccia.
- **Residencia para P.C. Gravemente Afectados:** Atendiendo a una población actualmente de 24 usuarios.
- **Unidad de Día para P.C. Gravemente Afectados:** Módulo de 20 plazas, de las cuales 18 son concertadas.
(Tanto el módulo residencias como el de Unidad de Día, han sido recientemente visto ampliada su capacidad, habiendo sido acreditadas 6 y 10 plazas respectivamente)
Para atender a todas estas actividades contamos con un equipo humano de unas 60 personas.

POR ...

Por estar ahí

Por cada sonrisa

Por enseñarme a vivir cada segundo

Por vuestra vocación

Por vuestra paciencia

Porque todo es posible

Porque el imposible no existe

Porque las barreras son para saltárselas

Porque luchar no es una opción

Por dejarme pasear por vuestro día a día

GRACIAS

José M. Molleja



-Juan



-Jesús y Antonio



- Dani, Fran, Gema, Raquel, Lourdes, Eli y Alberto



- Alejandro



- Isabel





- Eli y Lourdes

EL PADRE

CARTA A MI HIJA

Qué tal, cielo? Estoy haciendo una exposición para Acpacys, llevo unos días dando vueltas por el centro, disfrutando como siempre con la cámara en mano, pero esta vez es diferente. No son modelos perfectas, aunque son más perfectos, le dedicas mucho tiempo, aunque lo recibido no tiene precio.

Ves cosas increíbles, es como si volaran sin alas, manejan ordenadores con la vista, hay gente que te habla con los ojos, se respira vocación por cada esquina y la gente disfruta con lo que hace. Espero que cuando puedas entender las palabras de tu padre, el mundo que me rodea ahora haya cambiado en esta dirección, y si no es así, seguro que habrás aprendido mucho en este lugar.

Y gracias por vuestra paciencia , a tu madre y a ti.

José M. Molleja

EL FOTÓGRAFO

Desde 1998 detrás del objetivo, entendiendo al fotógrafo como persona que le gusta hacer fotos más allá de lo profesional, especializándose en fotografía deportiva, social y fotografía masiva.

1998 Fotografía social, bodas, bautizos, comuniones.

2000 Entra con el equipo de Fotolia.

2001 Entra en el equipo de Shutterstock.

2002 Entra en el equipo de Istockphoto.

2003 Realiza trabajos para diferentes empresas y revistas deportivas.

2006 a 2010 Monitor fotografía en San Pedro de Alcántara y Marbella.

2015 Jurado Exposición Downtown, Córdoba.

2015 Monitor fotografía Armas 9.

VUELO SIN ALAS

UNA MIRADA AL MUNDO DE LA PARÁLISIS CEREBRAL

Exposición Fotográfica de José M. Molleja

1 AL 14 DE JUNIO

DIPUTACIÓN DE CÓRDOBA

Organiza:



Colabora:

Impresión Cartelería y Catálogo



Impresión Fotografías

